



Pièces	5 Pièces
Superficie	183 m²
Référence	V0488AN
Prix	2 490 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Jolie villa provençale de style Gothique rénovée, d'environ 150m², édifée sur un terrain de 870m² avec piscine. Hall d'entrée, séjour, cuisine équipée ouverte sur la salle à manger, toilettes invités et buanderie, chambre avec salle de douche et wc, dressing/bureau. A l'étage; palier desservant 2 chambres avec 2 salles de douche avec wc et grande terrasse. Annexe de 10m², grande aire de stationnement.

Pretty renovated Gothic-style Provençal villa of approximately 150sqm, built on 870sqm of land with a swimming pool. Entrance hall, living room, fitted kitchen opening onto the dining room, guest toilet and laundry room, bedroom with shower room and toilet, dressing room/office. Upstairs; landing serving 2 bedrooms with 2 shower rooms with toilets and large terrace. Annex of 10m², large parking area.



JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135, boulevard J.F. Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

